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Fernando Fernández; «El Impuesto de Sucesiones andaluz es casi ...Sur Digital
(Andalucía)-Pero el Gobierno anunció el mismo día que presentaron su informe que no piensa
aplicar su propuesta de eliminación de la deducción por compra de vivienda habitual, ni la de
computar la vivienda como renta en el IRPF. ¿Cómo les sentó? -Pues no bien ...y más »
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http://news.google.com/news/url?sa=t&amp;fd=R&amp;ct2=es_mx&amp;usg=AFQjCNFiZWUuyypAre1aUQ23x2m2d_Qqvw&amp;clid=c3a7d30bb8a4878e06b80cf16b898331&amp;cid=43982652117779&amp;ei=h6tLU7jvNoTA8gGE7QE&amp;url=http://www.diariosur.es/v/20140414/malaga/fernando-fernandez-impuesto-sucesiones-20140414.html

